



Dossier

Que reste-t-il de Disco Elysium ?

La Martinaise prend

Kabouka le 26 décembre 2025

En 2019, on nous annonçait une révolution et des lendemains qui chantent. Six ans plus tard, c'est la crise. Z.A/TIM se délite, un successeur

Ce contenu est réservé aux abonnés

La suite dépend de vous

Pas de publicité, pas d'actionnaire tout-puissant, la rédaction de Canard PC ne vit que de votre soutien.
Abonnez-vous et faites vivre un journalisme, indépendant, libre et tenace.

SE CONNECTER

Lire cet article gratuitement

Faites vous offrir des articles par vos amis abonnés ! Pas d'amis ? Chouinez auprès des abonnés pour obtenir gratuitement accès aux articles !

S'INSCRIRE

Nos classiques



Noël Malware le 21 novembre 2022

Plaisirs et déplaisirs coupables dans le jeu vidéo

Aimer Call of Duty et non Disco Elysium fait-il de vous un gros con ?



Ellen Replay le 28 octobre 2021

Les voix de l'invisible

Comment les comédiens donnent vie à des personnages qu'on ne voit jamais à l'écran

Dans la même catégorie





Perc0 le 29 décembre 2025



Noddus le 24 décembre 2025

Les attentes 2026 de la rédaction

Une ode à l'âge d'or du moteur Source

Manant des Source

Canard PC

Kiosque numérique

Boutique

CANARDPC

Copyright 2000-2980 (au moins on est peinards), Canard PC. Editeur Presse Non-Stop. Tous droits réservés.

Mentions légales, CGU,

RGPD

Préférences cookies

